

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 西川豊長  
 幹事 中山信夫  
 会報委員長 西尾正巳

No. 9

### 築け未来を 行動力と先見の眼で

### BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996~97年度 RI会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ

## \* 新世代プログラム強調月間—「ロータリアンは新世代の鑑」\*

### きょうの例会

第680回 平成8年9月10日(火)

青少年活動月間に因み  
西野青少年活動委員長報告

### 先週の記録

第679回 平成8年9月3日(火) 晴

#### ◇ “君が代”

“それでこそロータリー”

#### ◇ お誕生日祝福

西尾君(9/3)、谷口君(9/5)、三好君(9/6)

#### ◇ 出席報告

会員	70(69)名	出席	58名
出席率	84.06%		
前々回	8月20日(修正出席率)	97.06%	

#### ◇ ビジター紹介 5名

#### ◇ ニコボックス

秋山 茂則君 無事報告を終わりました。会員増強にご協力下さい。

浅井 誠寿君 和田先生お世話になりました。ニク切の 馬鈴薯尊 一分粥

夫人誕生日祝い。

加藤 大豊君 愛知県選手団の団長として第51回広島国体夏季大会に行つて来ます。今日2時より決団式です。

小林 明君 残暑厳しいです。夫人誕生日祝い。

小坂井盛雄君 ホームクラブ御無沙汰しました。8月9日に心臓疾患の重病人扱いで第二日赤に緊急入院しましたが、結果は心臓は全く異常無しと云う事で8月29日に無事退院しました。楽しみにしていたヨーロッパ旅行は私と家内は直前キャンセル、娘家族4人はビジネスクラスのヨーロッパ旅行を楽しみ無事

帰国しました。小杉さん有難うご座居ました。黒野 貞夫君 鈴木 俊彦さんようこそ 西川 豊長君 夏も終りかけ、皆様の夏の思い出はいかがでしたか。

佐野 寛君 会葬御礼申し上げます。

田部井良和君 秋山さん先週例会にて会員増強の件、お話頂いてありがとうございました。目標7名必達したいと思っておりますのでよろしくお祈いします。

上野 保君 久しぶりのホームクラブ

山本 眞輔君 マスコミにとりあげて頂きました。

足立 一成君、青山 敏郎君、二村 聡君、

釜谷 健一君、河村 政孝君、小杉 啓彰君、

小山 雅弘君、久野 峯一君、柵木 充明君、

松居 敬二君、三輪 康君、水野 宏君、

水野 民也君、水野 賀續君、永井 正義君、

中井 常雄君、中山 信夫君、成田 良治君、

大口 弘和君、太田 茂君、大谷 和雄君、

鷺谷 龍男君、佐久間良治君、舎人 経昭君、

渡辺 辰夫君、吉田 節美君、吉田 玄君

残暑厳しいです。

西尾 正巳君、谷口 優君 誕生日祝い。

杉山 貞男君、鈴木 理之君 夫人誕生日祝い。

(8月27日分)

稲沢 RC 伊藤君、北村君 地区大会を何卒よろしくお祈いします。

林 敏彦君 入院で長い間ご迷惑とご心配をおかけしました。お陰様で予定より早く退院できました。ありがとうございました。誕生日祝い。

菊池 昭元君 早退します。

黒野 貞夫君 元気で、これからもよろしくお祈いします。誕生日祝い。

津牧 孝臣君 久しぶりの雨です。傘を忘れそうです。久しぶりのニコボックスは忘れません。

和田 正敏君 雨雨降れ降れ

秋山 茂則君、二村 聡君、石黒 正則君、  
河村 政孝君、小林 明君、小杉 啓彰君、  
久保田 皓君、久野 峯一君、松居 敬二君、  
水野 賀續君、永井 正義君、中井 常雄君、  
中根 三郎君、西川 豊長君、太田 茂君、  
佐久間良治君、鈴木 正男君、鈴木 理之君、  
竹内 眞三君、渡辺 辰夫君、山本 眞輔君、  
吉田 節美君、吉田 玄君 久し振りの雨、涼  
しさに心和む

釜谷 健一君 夫人誕生日祝い。

笹野 義春君 誕生日祝い。

#### ◇中山幹事報告

1. 会員西村君が無事退院され自宅療養されておりますのでお知らせ致します。
2. ロータリーの友9月号が来て居りますのでお帰りにお持ち下さい。
3. ロータリー全国会員名簿が来ておりますので注文された方はお帰りにお持ち下さい。

#### ◇佐野君会葬御礼挨拶

4年前の夏から闘病生活が始まり、先月29日他界しました。皆様には多数の弔電、また焼香を頂き、本当にありがとうございます。

#### ◇魚津環境保全委員長よりお願い

理事会より承認を頂きまして、毎月第一例会をノーカーデーの日とさせて頂きたくお願い申し上げます。強制的ではなくあくまで皆様の自主性におまかせ致しますので御協力をよろしくお願い致します。

#### ◇西川会長挨拶

最初に、このたびの佐野寛先生の奥様暁子様のご逝去に、心から哀悼の意を表し、御冥福をお祈り申し上げます。佐野暁子様は有名な人形作家でいらっしゃいまして、お互いによき助言者でもあられました。その奥様を失われた佐野先生のご心情は、まことに察するに余りあり、申し上げる言葉もありません。お伺いするところでは、四年という長い闘病であったとか、佐野先生ご自身も大変お疲れのことと思いますので、どうかご健康に十分お気を付け下さいませようお願い申し上げます。

さて、今日は9月になって最初の例会でありまして、沢山の会員の出席で喜ばしく存じます。当クラブも、8月は創立14周年記念例会その他色々の行事がありました、皆様の夏の思い出はいかがでしたでしょうか。私は音楽鑑賞会の薪能観賞に参加しまして、木全君と二人最後まで観賞しましたのが、真夏の夕のさわやかな思い出であります。

今日は「友愛の日」であります。「友愛」という言葉は耳当りの良い言葉で、政治家の方もよく使われるのですが、この言葉をめぐって、こういうものはソフトクリームみたいなもので、すぐ溶けてしまうのだという方がありまして、これに対して、私はソフトクリームが大好きだと切り返したという話がありました。政治家の友愛はソフトクリームみたいに、はかないものかも知れませんが、ロータ

リアンの友愛はどんなものでしょうか。ロータリークラブは、外国を発祥の地として生れたものですから、我々日本人の感覚からすると、一寸変わった感じを受けるところが時折あります、それはそれで致し方ないとは思いますが、例えば、西洋人の夫婦や恋人同志は、しょっちゅう「アイラブユウ」といって、互いに愛情を確認しないではおれないということをお聞きします。ロータリーにおきましても、一寸西洋風の感覚かも知れませんが、いつも親睦だ、友愛だ、といって、その気持ちを忘れずに、呑むしろ常に昂揚してゆくということが、大切ではないかと思えます。ただ、「友愛の日」の一日だけでなく、いつも本当の「友愛」の日であってほしいものだと思います。まして、本日の挨拶といたします。

#### 友愛の日

#### 会長杯取切戦優勝祝賀会

(8/27(火)於：松楓閣)

前年度ゴルフ会会長取切戦は瑞陵CCにて行われ、猛暑の中会長杯を手にされた釜谷夫人をお祝いする会が開催されました。



釜谷夫人は“優勝するとは夢にも思っていませんでしたが、これからは皆様の足手まといにならない様日々練習を重ねて頑張りたいと思っています”と話されました。

#### ◇8月度理事役員会議題

1. 地区大会(10/12・13)参加の件
2. 毎月第一例会をノーカーデーとする件
3. 新入会員候補者の件

#### お知らせ

1997年用ノート式日記ロータリーダイアリーのご案内がきております。ご希望の方は10/1(火)までに事務局までお申し込み下さい。

#### ◇例会変更

名古屋南RC 9/25(水)秋の家族会の為、9/21(土)名鉄ホールにて

#### ◇次回例会(9月17日)

講演“濃尾、関東、阪神大震災の発生は偶然ではない”

—10年以内に京浜大震災 M7.4が発生する—  
総合科学研究所長

正村 史朗氏 (紹介 水野(民)君)